



## 北陽小の先生にインタビュー！

生活科「えがおのひみつたんけんたい」では、北陽小学校で働く先生方にインタビューする活動を行いました。以前から取り組んできた学習で、各グループに分かれ、質問を考え、リハーサルをして準備してきました。今週は実際にインタビューさせていただくことができました。

目を輝かせて「いつもこんな仕事してるんだって～」と言う子もいれば、「めっちゃ緊張した～」と言って教室に戻ってくる子まで様々でした。校長室や職員室に足を運んで実際にお話を聞かせてもらったことは、子どもたちにとって大きな経験となったようでした。

今後は、学んだことを中心に新聞づくりを進めていきます。

### ◆ 連絡 ◆

①4日（水）は、北陽小学校で未就学児童の検診があるため、在校生は給食なし3時間授業となっています。下校時刻等ご確認ください。

②来週から算数では下巻に入ります。とはいえ、上巻の教科書も使用する場面がありますので、来週の算数では、（上）（下）両方の教科書を準備するようお願いします。

また、おはじきも使います。1年生の時に使用していたもので大丈夫です。こちら準備をお願いします。



③今週末もタブレット課題が出ています。Googleのお気に入りに入っている「ミライシード」というアプリ内の「ドリルパーク」をクリックすると課題が配布されています。